aller, gemeinsam zu schützen, was gemeinsam geschaffen wurde. Sie braucht eine dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik entsprechende Landesverteidigung.

*Die entwickelte sozialistische Gesellschaft*, unser großes Ziel, erfordert schöpferische Ideen und tatkräftiges Handeln. Diese humanistische Aufgabe lohnt die Mühe des Kampfes für das Neue!

Der VII. Parteitag wendet sich deshalb an das Volk der Deutschen Demokratischen Republik,

an die Arbeiterklasse, erfahren in der Leitung des sozialistischen Staates und der Produktion.

an die Klasse der Genossenschaftsbauern, die sich als kluger Meister der sozialistischen landwirtschaftlichen Produktion erweist,

an die Wissenschaftler, Künstler und anderen Geistesschaffenden, die mit ihren humanistischen Leistungen dem Volke dienen,

an die Handwerker und Gewerbetreibenden, die mit Fleiß viel für das Wohl der Bevölkerung tun,

an die Frauen, die ihre Talente und Fähigkeiten in allen Bereichen des Lebens unserer Republik beweisen,

an unsere Jugend, die wissensdurstig und tatenfroh im Sozialismus ihre Zukunft gestaltet:

Die entwickelte sozialistische Gesellschaft kann nur unser aller gemeinsames Werk sein. Jeder ist auf gerufen, die wissenschaftlich-technische Revolution zu meistern, hohe Bildung zu erwerben und sich die Schätze der Kultur zu erschließen. Das sind die Ansprüche, die das Leben an jeden Bürger unseres Landes stellt.

Wer die Zukunft meistern will, muß weit vorausschauen. Die Beschlüsse unseres VII. Parteitages sind von diesem Geist durchdrungen. Mit marxistisch-leninistischer Weitsicht entwerfen sie ein wissenschaftlich begründetes, erregendes Bild der sozialistischen Zukunft der Deutschen Demokratischen Republik. Unsere Wirtschaft soll bis zum Jahre 1980 bedeutend wachsen. Vor uns steht die Aufgabe, die volkswirtschaftliche Struktur so zu formen, daß Wissenschaft und Produktion den Erfordernissen der Zukunft gerecht werden.

Meisterschaft sozialistischer Wirtschaftsführung - das heißt in den vor uns liegenden Jahren: die unablässig wachsenden wissenschaftlichtechnischen Erkenntnisse unter den natürlichen und wirtschaftlichen Bedingungen unseres Landes und gemeinsam mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern so zu nutzen, daß auf lange Sicht